

Bericht von der ersten Radtour in diesem Jahr am 05. Juni 2007

Bei idealen „Radlerwetter“ (kein Wind und nicht zu warm) ging es vom Hörstmann-Parkplatz gegenüber der Altstädter Grundschule los die Fuhse entlang zur Pestalozzischule an der Carstensstraße zur Turnhalle. Diese wird ab dem 01. September 2007 in den Wintermonaten unser neues Herzsport-Domizil. Die Parkplatzsituation und die Halle von außen wurden begutachtet!

Danach ging es weiter durchs Neustädter Holz zur Nienburger Straße. Der Neubau des MTV Eintracht Vereinsheims wurde kritisch unter die Lupe genommen! Der weitere Weg führte dann in der Nähe der Aller durch das Wäldchen bis nach Boye zu Adalbert von der Recke nach Hause, vorher wurden noch die Autofahrer eingegliedert.

Hier war alles bestens in gewohnter Form vorbereitet. Frau von der Recke begrüßte uns herzlich an der Tür. Eine lange Tafel im Freien lud zum Verweilen ein. Adalbert stand schon am Grill. Es roch sehr appetitlich. Zum Abschluss gab es noch einen Verdauungslikör „Dijos Schlehe „Lady like“.

Diese Radtour ist seit vielen Jahren das Toppereignis bei den Radtouren. Genauer gesagt, wir waren schon das 17. Mal in seinem Garten. Adalbert versprach noch, dass er die 20 voll machen wollte und verkündete, dass diesmal alles kostenlos war. Klaus Fricke bedankte sich mit kleinen Präsenten und Urkunde, die alle Anwesenden unterschrieben hatten, bei den Eheleuten.